

Françoise et Georges **Muller-Nicollier**, à Lausanne ;
Jean **Nicollier** et Baya **Sahraoui**, à La Tour-de-Peilz ;
Claude **Nicollier**, à Vufflens-la-Ville ;
Laurence et Chahin **Achtari Muller**, leurs enfants Margaux, Roxane,
Jasmine, Chloé, au Mont-sur-Lausanne ;
Olivier et Sandra **Muller-Castaldo**, leurs enfants Romain, Chiara, Lucas,
au Mont-sur-Lausanne ;
Pascal **Nicollier** et sa compagne Dalia **Núñez**, à Vevey ;
Fanny et François **Pilet-Nicollier**, leurs enfants Oscar, Zoé, à Cully ;
Aurélie et Gaël **Favez-Nicollier**, leurs enfants Soni, Nora, à St-Légier ;
Maya et Todd **Schlegel-Nicollier**, leurs enfants Soren, Liev, à Trélex ;
Marina et Sean **Lally-Nicollier**, leur fils George, à Chicago ;
Delina **Rodriguez Torrez**, à Renens ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Georges NICOLLIER

leur très cher père, beau-père, grand-père, arrière-grand-père, oncle,
parent et ami, qui s'est endormi paisiblement à son domicile,
accompagné de ses enfants, le 14 juin 2014, à l'âge de 104 ans.
Le culte aura lieu au temple de La Tour-de-Peilz,
le mercredi 18 juin, à 14 heures 30.

Domicile de la famille : avenue de Sully 122, 1814 **La Tour-de-Peilz**.

*« Au bout de son chemin,
L'esprit délié, l'âme libérée. »*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.